

# **EL GRAN ERROR DE MARIA CORINA MACHADO**



## **MI OPINION MUY PERSONAL SOBRE VENEZUELA.**

**Por: Andres Garcia**

**Creo que me asiste el derecho a expresar esta opinion porque amo a Venezuela, mi hijo dio sus primeros pasos en Venezuela, trabajé, viví y conocí a Venezuela y a su maravillosa gente entre finales de los 70 y mediados de los 80.**

**Las dictaduras solo entienden un lenguaje, en lo personal pienso que Maria Corina cometió un error no lanzando el pueblo a Miraflores... En 72 horas Venezuela hubiera sido libre. Ya se perdió la calle y Maduro no entregara jamás el poder a las buenas.**

**GLORIA AL BRAVO PUEBLO VENEZOLANO Y A TODOS ESOS CHAMOS DE FRANELA QUE ENTREGARON SUS VIDAS ENFRENTANDO CON ESCUDOS DE CARTON A LAS TANQUETAS ARTILLADAS DE LA DICTADURA.**